



Galerie Netuschil

Claus K. Netuschil, Schleiermacherstr. 8, D-64283 Darmstadt

Koreanische Kunst in Darmstadt

Heryun Kim – Malerei

Young-Jae Lee – Keramik

Kunst und Keramik aus dem alten Korea



Weihwassergefäß, 18. Jh.

Wir laden Sie sehr herzlich ein, unsere Ausstellung zweier herausragender koreanischer Künstlerinnen, die noch bis 26. April zu sehen ist, zu besuchen und möchten Sie besonders auf den seit heute ausgestellten „dritten Teil“ der Ausstellung hinweisen!

**Glück und Zufall führten uns zu einer Sammlerin koreanischer und asiatischer Kunst, die uns alte koreanische Gefäßkeramik zur Verfügung stellt! Es sind Stücke mit musealer Qualität des 6./7., der Blütezeit des 13., des 16., 18. und 19. Jahrhunderts zu sehen. Wenige kunsthandwerkliche Arbeiten und Kleinmöbel runden die Präsentation, erweitert um eine bedeutende historische Dimension, ab.
Die Stücke, die allesamt verkäuflich sind, werden nur während der letzten 14 Tage der Ausstellung zu sehen sein!**

Gleichzeitig laden wir Sie sehr herzlich ein zu unserer

Finissage am Freitag, 24. April 2014 um 19 Uhr.

**In einer kleinen Korea-Collage mit Führung, Lesung und Gespräch möchten wir gemeinsam mit Ihnen die Ausstellung beschließen.
Wir freuen uns auf Ihren Besuch in den nächsten Tagen und zur Finissage!**

Edith Kriz und Claus K. Netuschil